

undefined - dimanche 3 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Rochecourbe Escapade, un club de randonnée qui marche bien



Le président de Rochecourbe Escapade Yves Cometti (ici entouré des autres membres du bureau) a annoncé qu'il souhaitait se retirer de ses fonctions l'an prochain.

Ce fut une belle année 2023 pour l'association Rochecourbe Escapade. Elle a été synonyme de nombre record d'adhérents et de dynamisme tout au long de l'année.

Avec 100 adhérents en 2023, le club de randonnée pédestre saillanson Rochecourbe Escapade a atteint un record. « Cette année a été bonne sur tous les plans », a déclaré le président Yves

Cometti lors de la 39^e assemblée générale annuelle de l'association, qui s'est tenue vendredi 1^{er} décembre devant une salle comble.

Non seulement les effectifs ont augmenté, mais ils se sont aussi rajeunis avec une moyenne d'âge qui est passée sous la barre des 70 ans. Du côté des randonnées, il en a eu au total 155 organisées sur l'année pour les trois groupes de niveaux. « Nous avons marché quasiment toutes les semaines », a souligné le président. À noter que l'encadrement des randonnées est assuré bénévolement par des membres du club formés aux fonctions d'animateur par le Comité départemental de Randonnée pédestre. Avec deux baliseurs officiels parmi ses membres, Rochecourbe Escapade s'investit dans l'entretien et le balisage de sentiers pour le compte du comité départemental mais aussi de la communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans (près de 40 kilomètres sur le territoire de cette dernière).

Le club participe également à la vie du village en collaborant à différentes animations locales (forum des associations, Téléthon, Semaine bleue...). Les séjours "randonnée et découverte" organisés au printemps et à l'automne attirent de plus en plus de participants. Pour 2024, les destinations retenues sont Les Issambres (Var) en juin et la vallée de la Vesubie (Alpes-Maritimes) en septembre.

• « Nous avons donc un an pour faire le passage de relais »

« Vous êtes un club dynamique et qui fédère, je vous félicite pour votre vitalité », a déclaré le maire de Saillans, François Brocard, lors de cette assemblée générale, à laquelle assistaient aussi Dominique Sibeud, président du Comité départemental de la fédération française de randonnée Drôme, et Christian Lafuma, président de Tours et détours à Crest.

En fin de réunion, Yves Cometti a annoncé qu'il souhaitait se retirer de ses fonctions de président de Rochecourbe Escapade l'année prochaine. « J'ai fait de mon mieux pour faire prospérer le club. C'est bien qu'il y ait du renouveau au conseil d'administration. Nous avons donc un an pour faire le passage de relais », a-t-il conclu.